

LOCALES VALLE

Terminó represamiento de vehículos de carga en la vía a Buenaventura

Marzo 14, 2017 | 3:48 Pm | Tags: [Buenaventura](#), [Represamiento](#)

Like 0 [f](#) [t](#) [w](#) [Save to Facebook](#)



Por Cali ya pasó la última tractomula que estaba represada en la vía al puerto marítimo de Buenaventura, donde se registran deslizamientos de tierra por las lluvias, dijo el secretario de Infraestructura, Gustavo Jaramillo.

En ese orden de ideas, manifestó, que “el vehículo de carga entró por la Portada al Mar”.

De igual manera, reveló, que se continua con el proceso de evacuar los carros pesados que aun están en la malla vial de la capital del Valle del Cauca.

Así mismo, indicó, que la idea es tener evacuado el corredor con el fin de dar la orden para que las mulas puedan hacer el tránsito entre Cali y Buenaventura, cuya actividad se iniciará a las 9 de la noche y culminará a las 5 de la mañana.